



Edna Díaz Acevedo se reunió con integrantes de la fundación Poder Mujer A. C.

La diputada federal del PRD, Edna Díaz Acevedo se reunió con Laura Fernanda, integrante de la fundación Poder Mujer A. C.

La legisladora michoacana dijo que es un gusto poder compartir algunos momentos, experiencias, conceptos y metas con personas que buscan apoyar a las mujeres de México.

Edna Díaz hizo un reconocimiento a la fundación y dijo que espera coincidir de manera positiva con muchas mujeres y seguir compartiendo para hacer crecer esta gran comunidad.

<https://www.eldiariovision.com.mx/noticia/nota,105675/titulo,Edna+D%C3%ADaz+Acevedo+se+reuni%C3%B3+con+integrantes+de+la+fundaci%C3%B3n+Poder+Mujer+A.+C./>